
CÂMARA MUNICIPAL DE ORÓS-CEARÁ 

GABINETE DO VEREADOR 
FRANCIEUDO BARBOSA NUNES 

REQUERIMENTO Nº 054/2023 

AUTORES: VICENTE TEIXEIRA PINTO E FRANCIEUDO 
BARBOSA NUNES 

SOLICITAM AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
O ENVIO DE OFICIO A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO PEDINDO EXPLICAÇÕES SOBRE OS MOTIVOS 
DA FALTA DE ÓÔNIBUS ESCOLARES PARA O 
TRANSPORTE DE ALUNOS DAS COMUNIDADES PRÓXIMAS 
AO SITIO CAATINGA, COMO SITIO BOA ESPERANÇA; 
MAGNA E CONDADO. 

JUSTIFICATIVA: OS PAIS DOS ALUNOS 
DA REDE MUNICIPAL DE  ENSINO,TEMENDO O 
PREJUIZO NO RENDIMENTO DO APRENDIZADO DE SEUS 
FILHOS NO ANO LETIVO DE 2023, COBRAM DA 
GESTÃO MUNICIPAL, A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, 
EXPLICAÇÕES SOBRE A FALTA DE TRANSPORTE 
ESCOLAR DAS COMUNIDADES PARA AS UNIDADES 
ESCOLARES. 
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